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PROTOKOLL 

 
der 93. Mitgliederversammlung vom 5. März 2011 

 
Restaurant Spöde, Wallisellen 

_________________________________________ 
 
 
Vorsitz:   Sonja Monsch, Präsidentin 
 
Protokoll:  Andrea Hangarter, Aktuarin 
 
Entschuldigt:  gemäss beigelegter Liste 
 
Anwesend:  41 Mitglieder 
Stimmberechtigt: 29 Mitglieder     
 
 
Die Präsidentin begrüsst die anwesenden Mitglieder zur 93. Mitgliederversammlung.  
 
 
TRAKTANDEN 
 
 
1. APPELL UND WAHL DER STIMMENZÄHLER 
 
Der Appell erfolgt durch die zirkulierende Liste. Als Stimmenzähler werden Brigitte Meier und Gudrun 
Schlagenhauf gewählt. Stimmberechtigt sind 29 Mitglieder, das einfache Mehr beträgt 15, das 
qualifizierte Mehr 20. 
 
 
 
2. PROTOKOLL DER MITGLIEDERVERSAMMLUNG VOM 6. März 2010 
 
Das Protokoll der letztjährigen Generalversammlung, welches auf der Homepage veröffentlicht wurde, 
wird von den anwesenden Mitgliedern einstimmig abgenommen. 
 
 
 
3. JAHRESBERICHT DES PRÄSIDENTEN 
 
Die Präsidentin Sonja Monsch verliest den Jahresbericht. Dieser wird von der Versammlung mit 
Applaus verdankt und einstimmig abgenommen. Er ist einsehbar auf der Homepage des Vereins: 
www.kvsoe.ch. Statistische Angaben des Vereins: Total 178 Mitglieder, bestehend aus 14 Ehren-, 56 
Frei- 25 Aktiv-, 2 prov. Aktiv-, 10 Junioren-, 1 Kollektiv- und 70 Passivmitglieder. 
 
 
 
4. MUTATIONEN 2010 RV WALLISELLEN         
 
 1.Todesfälle: Freimitglied Maria E. Weber 
  Freimitglied Walter Bischoff  
 
 Den Verstorbenen wird mit einer Gedenkminute gedacht.  
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 2. Austritte: Aktivmitglieder:  Denise Richard 
    Marie-Claire Jean 
 
  Juniormitglieder -  
   
  Passivmitglieder Simone Maier 
   Simone Lerch 
   Gisela Breu 
   Nathalie Benz 
 
 3. Ausschlüsse 
  (da Beitrag nicht bezahlt) Yvonne Sorg 
  (da Beitrag nicht bezahlt) Melissa Di Renzo 
  (da Beitrag nicht bezahlt) Bee C. Schellenberg 
 
 Diese Ausschlüsse werden einstimmig von der Versammlung angenommen! 
 
 4. Eintritte 
  a) neue Passiv Stephanie Lorenz  
  b) neue Junioren - 
  c) neue prov. Aktiv Marianne Anderegg  
  d) prov. Aktiv zu Aktiv Philipp Wyden  
 
 5. Wechsel 
  a) Junior zu Aktiv - 
  b) Junior zu Passiv Laura Graf 
   Karin Güttinger 
  c) Passiv zu Aktiv Janine Voigt 
  d) Aktiv zu Passiv Beat Maier 
 

Philipp Wyden und Janine Voigt werden neu als Aktivmitglieder aufgenommen.  
Somit sind neu 31 Stimmberechtigt. 

 
 
 
5. SPRINGKONKURRENZ 2010 
 
Die OK-Präsidentin Anita Stadler berichtet von der letzten Springki. Obwohl  zwei Jahre Unterbruch 
war diese Springki ein voller Erfolg, dies zeigt dann auch die Rechnung. Sicher war das Glück mit 
dem Wetter auf unserer Seite. Wir haben nur positive Echos erhalten, seitens der Reiter, wie auch 
Sponsoren und Zuschauer.  
Im OK wird uns Rahel Gehriger verlassen. Sie wird durch Gavi Mateu ersetzt. Im Weiteren wird neu 
die Helfereinteilung durch Michelle Birri gemacht und Sonja Altherr wird Angelika Nido im 
Sponsoringbereich unterstützen. 
 
Für nächstes Jahr konnte wieder das Parcourbauer-Team Michi Schaad und Christian Steinmann 
engagiert werden. Die Prüfungen werden etwa im gleichen Rahmen wie letztes Jahr durchgeführt, 
auch werden wir wieder den Spaghetti-Plausch am Freitagabend durchführen. Neu im Programm 
werden wir die OKV Jump Green Prüfungen haben. 
 
Das Helferessen wird am 7. Mai 2011 stattfinden. Weitere Infos folgen. 
 
Alfred Kunz teilte noch mit, dass die Springki noch nicht im Veranstaltungskalender des Walliseller 
Anzeiger sei, dies sollte noch nachgeholt werden. 
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6. JAHRESRECHNUNG 2010 
 
Gabriela Jucker präsentiert  die Jahresrechnung 2010.  
Die Jahresrechnung schliesst mit einem Gewinn von Fr. 10'518.14. 
Das Eigenkapital des Vereins beträgt am 31.12.2010 Fr. 175’614.57.  
 
Michelle Birri verliest den Revisorenbericht und verdankt die Rechnungsführung von Gabriela Jucker. 
Dem Vorstand wird von der Versammlung Decharge erteilt. 
 
 
 
7. BUDGET 2011 
 
Das Budget für das Jahr 2011, mit einem Verlust von Fr. 3’400.--, wird von Gabriela Jucker erläutert. 
Für die Springki 2011 wird einen Gewinn budgetiert.  Wichtig ist wieder die Mitarbeit jedes einzelnen 
Mitgliedes. Auch bei den kleinen Anlässen, die ja auch einen rechten Gewinn einbringen, nur so 
können wir den Verlust des Vereins klein halten, oder einen Gewinn erzielen. 
 
Das Budget wird von der Versammlung einstimmig und mit Applaus angenommen. 
 
 
 
8. FESTSETZUNG DER JAHRESBEITRÄGE 
 
Die Jahresbeiträge bleiben unverändert: 

Aktivmitglied   Fr. 100.--,  
Passivmitglied   Fr. 45.--,  
Juniorenmitglied  Fr. 45.— 
Kollektivmitglieder  Fr. 100.--,  
einmalige Aufnahmegebühr für Aktivmitglieder  Fr. 300.— 

 
Die Beiträge werden von der Versammlung einstimmig angenommen. 
 
 
 
9. WAHLEN 
 
Obwohl dieses Jahr kein Wahljahr ist, verlassen uns zwei Mitglieder aus dem Vorstand, Hanspeter 
Rufer und Gabi Jucker.  
 
Vom Vorstand wird neu vorgeschlagen: 

Markus Altdorfer als Vize-Präsident: einstimmig gewählt 
Gavi Mateu als Kassierin  einstimmig gewählt 

 
Hanspeter Rufer und Gabi Jucker werden von Sonja Monsch mit einem kleinen Präsent 
verabschiedet. 
 
Als Rechnungsrevisoren wurden gewählt: 

1. Deborah Paoletti 
2. Esther Birri 
3. Daniel Ruckstuhl (Ersatz) 

 
Als Standartenführer stellen sich weiter  Oli Fey und Anna Zemanska zur Verfügung.  
 
Lynne Schmid wird den Versand der Todesanzeigen von Käthi Peyer übernehmen. Besten Dank.  
 
 
 
10. ANTRÄGE 
 
Dieses Jahr wurden keine Anträge seitens der Mitglieder oder vom Vorstand gestellt. 



   4 

11. EHRUNGEN 
 
Der Juniorenwanderpreis „Rössli“ geht an Sandrine Altdorfer und bei den Aktiven gewinnt Gavi Mateu 
den Wanderpreis. 
 
 
 
12. VERSCHIEDENES 
 
Da es immer weniger Teilnehmer für die Vereinsanlässe gibt, wird die Versammlung angefragt, ob 
solche Veranstaltungen noch gewünscht werden.  Vor allem die Anlässe in der Vereinshalle sind nicht 
mehr so gefragt. Viele Mitglieder wünschen, dass die Anlässe im Sunnebüel stattfinden. Die 
Versammlung ist der Meinung, dass es genügt, wenn wir nur noch eine Dressurprüfung durchführen 
und zwar diese im Herbst. Hier sollte noch auf die Herbstferien Rücksicht genommen werden.  
 
Weiter zur Diskussion steht der Dressurkurs, ob hier wieder mal einen neuen Reitlehrer angefragt 
werden soll, damit wieder mehr Vereinsmitglieder teilnehmen. Viele Mitglieder würden dies begrüssen. 
Dies wird jetzt abgeklärt. 
 
Die restlichen Veranstaltungen werden gemäss Jahresprogramm durchgeführt. 
 
Es wird neue Vereinsjacken geben, da laufen noch diverse Abklärungen.  
 
Dominique Hässig schlägt noch vor, dass wir die Einladung für die GV nur noch per Mail machen 
könnten, dann könnte noch mehr Geld gespart werden. Wir sind aber der Meinung, da wir ja viele 
Mitglieder haben, die noch keine E-Mailadresse haben, wir weiterhin ein oder zwei Versände pro Jahr 
machen. Eventuell. müssten wir ja noch eine Statutenänderung vornehmen. Wir werden aber diesen 
Vorschlag im Vorstand noch genau besprechen. 
 
 
Die Präsidentin schliesst die Versammlung um 19.35 Uhr. 
 
 
Die Präsidentin     Die Aktuarin 
 
 
 
Sonja Monsch                Andrea Hangarter 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


